

LINK-OS-Partnerschaftsprogramm

Anmeldung für internationale Studierende/ *Application Form for International Students*

Internationale Studierende bewerben sich mit diesem Formular um eine/n Osnabrücker Link-OS-Partner/Partnerin, die/der Ihnen den Studienbeginn an der Universität Osnabrück erleichtert. Nach Bewerbungsschluss werden die Informationen zu den Link-OS-Partnern verschickt.

International students, who would like to get some support during his or her first weeks at Osnabrück University from a LINK-OS-partner, should fill in this form, the details of which will be forwarded to students of our University who have offered to act as a LINK-OS-partner.

Name/Surname _____

Vorname/First name _____

E-Mail _____

Nationalität/Nationality _____

Ich wünsche mir von meinem Link-OS-Partner/ *Individual conveniences*

- Gemeinsame Freizeitgestaltung/ *Leisure activities*
- Anschluss an eine Familie/ *Contact to German families*
- Eine erste Kontaktperson in Deutschland / *First contact person in Germany*

Sprachkenntnisse (bitte ungefähres Niveau angeben) / **Language skills** (please state your level)

Interessen/Hobbies

Adresse in Osnabrück / Address in Osnabrück

Ich bin damit einverstanden, dass die oben genannten Daten zum Zweck der Vermittlung weitergegeben werden / I agree that my personal data is passed on to my LINK-OS-partner

Datum/date

Unterschrift/signature

Bitte senden Sie das Formular an: / Please return this form to:

E-Mail: incoming@uni-osnabrueck.de

oder/or: Universität Osnabrück, International Office, Neuer Graben 27, 49074 Osnabrück

bis zum 15.09. für das Wintersemester bzw. 15.03. für das Sommersemester.

by 15th September for the winter term or by 15th March for the summer term respectively.